

# Bilan 2023 de l'école de pétanque

## Les membres de l'école de pétanque sont :

- Dominique MARTIN, président du club Le Cochonnet Aquatintien
- Dominique GOZDZIOR, éducateur 1<sup>er</sup> degré et responsable de l'école de pétanque
- Sylvie GOZDZIOR, éducatrice 1er degré
- Thomas FONTAINE, éducateur 1<sup>er</sup> degré et secrétaire de l'école de pétanque
- François COMMUNEAU, initiateur
- Florian VIRMONTOIS, initiateur

## L'école, en termes d'effectifs :

Arrivés à l'âge de 13 ans, il est difficile de garder les jeunes.

D'où des départs lors de la rentrée scolaire, et heureusement, de nouvelles arrivées.

Cette année 2023 : 8 jeunes à l'école de pétanque, nous en prévoyons 6 pour 2024

Lors de l'assemblée générale du Comité de la Marne à Witry-les-Reims, éducateurs et initiateurs se sont dit inquiets pour la nouvelle année sportive.

De nombreux jeunes sont isolés dans les clubs

#### **Entraînements:**

Les entraînements se déroulent les mercredis de 15h00 à 17h00.

Les formateurs constatent une présence régulière des enfants.

Ils remercient les parents qui préviennent de l'absence de leur enfant.

Cela est primordial pour faciliter l'organisation, et éviter les déplacements inutiles des formateurs.

Un goûter est offert et proposé par le club à chaque entrainement.

## Cotisation 2024:

L'inscription pour 2024 est de 10.00 €, dont 4.00 € de cotisation au club, et 6.00 € de licence.

L'école de pétanque a participé comme chaque année à de nombreuses manifestations : compétitions, activités extrascolaires, projets municipaux ... que voici :

## **Reims Pétanque**

En partenariat avec les Vitrines de Reims, l'école de pétanque s'est une nouvelle fois fortement mobilisée Place d'Erlon pour animer les terrains de pétanque,

Tous les jours de 14.00 h à 18.00 h, les formateurs ont assuré l'animation et organisé des mini-évènements : des concours les mercredis, ou des concours de tirs.

#### **Championnats:**

Les jeunes boulistes du club ont participé aux championnats départementaux, régionaux et nationaux.

Comme chaque année, les formateurs ont engagé le maximum de jeunes possibles en compétition. Mais, en raison d'un effectif réduit, nous avons fait appel à d'autres clubs pour compléter nos équipes (le panachage est autorisé chez les jeunes).

#### Championnats départementaux :

## Marne Tête à Tête à Reims (Pétanque des 3 Fontaines): 7 jeunes inscrits

Résultat : Dorian LETISSIER-GRULET est champion de la Marne Tête à Tête Minime

# Marne Doublette à Sézanne (Pétanque Sézannaise) : 6 jeunes inscrits

<u>Résultat</u>: Valentin DESSONS Valentin et Lucas COUTARD (Cochonnet Montmiraillais) sont vice- champions de la Marne Doublette Cadet

## Marne Triplette au Mesnil sur Oger : 8 jeunes inscrits

<u>Résultat</u> : Lorenzo NIEDERBERGER, Sacha ANQUETIL et Théo VILLARS Théo sont vice-champions de la Marne Triplette Cadet

#### Marne Triplette Minime au Mesnil sur Oger :

<u>Résultat</u>: Dorian LETISSIER-GRULET, Ashley PERARD et Dyxon LEFEBVRE Dyxson (Racing Club de Loisy) sont champions de la Marne

Ces trois équipes se sont qualifiées pour le championnat Grand Est Triplette jeunes à Illzach.

#### **Championnat Grand Est jeunes:**

Ces 3 équipes y sont donc engagées : 2 en cadets et 1 en minime.

**L'équipe junior** du club : Le niveau de cette catégorie était particulièrement relevé Anaïs, Luka et Maxence, se sont bien défendus et se sont inclinés au stade des poules.

**L'équipe minime** de Dorian et ses coéquipiers Ashley et Dyxson sont sortis des poules assez facilement. Mais l'aventure s'est arrêtée en 8ème de finale, les jeunes on été déçus. Mais ont appris de cette expérience.

L'équipe cadette de Lorenzo, Sacha et Théo n'a pas passé l'étape des poules en s'inclinant aux barrages

L'équipe cadette de Lucas (Montmirail) Quentin et Valentin a passé le stade des poules.

Au terme d'une partie très serrée et à rebondissements, les jeunes ont continué leur chemin en s'imposant lors des huitièmes de finale.

Il restait une partie à gagner et la qualification était en poche! L'espoir était encore là.

Lors de cette dernière partie pour déterminer le cinquième qualifié, leurs adversaires, futurs vainqueurs du championnat, n'ont laissé aucune chance à notre équipe.

L'aventure s'est donc arrêtée là, aux quarts de finale.

L'ensemble des membres félicitent les jeunes pour leur motivation et leurs comportements exemplaires dans toutes les compétitions.

Ils souhaitent renouveler expériences en 2024.

Nous félicitons également les parents qui ont fait preuve de tenue et qui ont montré toute confiance aux formateurs.

National de Tinqueux: 10 jeunes inscrits dont 6 aquatintiens.

Vainqueur Minime: Dorian LETISSIER-GRULET

Vainqueur Cadet: Valentin DESSONS

Des concours jeunes sont prévus au calendrier 2024 du Comité (dates à fixer et à rediscuter).

### **Sélections:**

L'objectif principal de la fédération est de « pousser nos jeunes vers l'élite».

Des centres de formations régionaux ont donc été créés.

Cette année nous avons accueilli la sélection départementale. Une quarantaine de jeunes de la Marne, de l'Aube et la Haute-Marne étaient présents. Dominique et François ont encadré les ateliers et Thomas a centralisé tous les résultats,

La sélection est riche et fatigante. Les jeunes sont poussés au maximum.

Soulignons le bon résultat de Gérard MAXENCE qui termine à la 6<sup>ème</sup> place de cette journée.

Urien QUENTIN a également participé et a bien représenté les couleurs du club.

#### Centre aéré:

L'école de pétanque a pu cette année accueillir une dizaine de groupes provenant du centre de loisirs Le Carré Blanc. Les enfants sont ravis de pratiquer la pétanque lors d'ateliers ludiques. Ils reçoivent un diplôme d'initiation à la pétanque à chaque séance,

Les demandes de créneaux possibles ne cessent d'augmenter avec des effectifs de plus en plus conséquents.

Les formateurs mettent tout en œuvre pour être disponibles.

#### **Semaine Bleue**:

Comme chaque année, nous participons à la semaine bleue (semaine intergénérationnelle). Deux classes de l'école du Pont de la Muire, soit une cinquantaine d'enfants, ont découvert la pétanque (5 ateliers). Les formateurs remercient Dominique MARTIN, Roger LEMAIRE et Daniel LONG pour leur aide. Un diplôme « semaine bleue » a été remis à chaque participant.

## Informations diverses:

L'école de pétanque a obtenu le label « 1 étoile » pour les saisons 2023-2024. Dans le cadre de cette labellisation, un projet associatif a été conçu. Ses deux axes principaux sont : « recruter » et « perfectionner ». Il est consultable auprès du secrétaire de l'école de pétanque.

Pour les entraînements pour des raisons évidentes de sécurité, il est rappelé aux membres du club que le boulodrome couvert en totalité est réservé pour l'école de 14h30 à 17h05

# **Communication**:

L'école de pétanque transmet régulièrement par le secrétaire les informations sous format papier, mail ou SMS.

Il y a aussi une rubrique « école de pétanque » sur le site du club **www.lecochonnet.fr** ponctuées d'articles sur les diverses manifestations, rédigés par le secrétaire.

# **Remerciements:**

Thomas, secrétaire de l'école de pétanque remercie tout particulièrement Sylvie pour son aide soutenue tout au long de l'année.

Les formateurs remercient l'ensemble des parents pour les moments de convivialité lors des divers championnats.

Nous remercions aussi tout particulièrement le président MARTIN Dominique pour son écoute, la confiance qu'il nous accorde, ainsi que son aide précieuse.

Les formateurs de l'école, Le 01/01/2024